



Waldachtal - Lützenhardt, im Dezember 2022

NACHRUF

Der Sportkreis Freudenstadt e.V. trauert und nimmt Abschied von seinem
Sportkreis - Ratmitglied und Ehrenmitglied

Alois (Alo) RASCH - Sportkreis - Ehrenmitglied -

der am 10. Dezember 2022 im Alter von 78 Jahren verstorben ist.

Sportfreund Alo war seit dem Jahre 1983 - 1989 im Sportkreisrat als Referent für die Öffentlichkeitsarbeit tätig. Von 1989 - 1994 fungierte er für die Steuer und Rechtsfragen im Sportkreis und ab 1994 übernahm er die Position als Vertreter der Vereine im Sportkreisrat.

Beim ordentlichen Sportkreistag in Mühlen a.N. am 27. März 2010 hat er seine Tätigkeit im Sportkreisrat beendet und wurde an diesem Tage zum - Ehrenmitglied - des Sportkreises ernannt und ausgezeichnet für seine langjährige Tätigkeit im Sportkreis Freudenstadt e.V..

In seiner über vierjahrzehntelange ehrenamtliche Tätigkeit für seine Heimatgemeinde Horb a.N. und in unserem Sportkreis Freudenstadt e.V. als Ratmitglied hat er sich in außerordentlicher Weise für den gesamten Sport eingesetzt und verdient gemacht.

Wir verlieren einen treuen und sehr guten Freund des Sports, dem wir mit viel Respekt und Anerkennung für seine engagierte und verdienstvolle Tätigkeit im Ehrenamt danken. Was bleibt sind viele schöne Momente und Augenblicke, die wir mit Dir verbringen durften.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seiner Frau Monika und den Familienangehörigen.

Wir alle werden Alo immer in bester Erinnerung behalten und Ihm ein allzeit ehrendes Andenken bewahren.
Ruhe in Frieden !



Alfred SCHWEIZER
- Präsident -

